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Secretaria Municipal de Educação

CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO

ESCOLAR

3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – 27/09/2024

Aos vinte e sete dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, às nove

horas,  teve início a   terceira Reunião Extraordinária de 2024, do Conselho de

Alimentação  Escolar  de  Campinas,  que  foi  realizada  on-line  pelo  link

https://meet.google.com/pit-aokj-dtc. Estiveram  presentes  na  reunião  os  conselheiros:

Leila Claudia Sarubbi Heleno da Silva, Lhuba Carla Sartori,  Edinéia Marques Mendes,

Mauricio Tomé, Sérgio  Luis  dos  Santos  e  Tânia  Irineu  e  a  diretora  Andrea

Ruffo(convidada).  A  presidente  do  Conselho  de  Alimentação Escolar,  Leila  Claudia

Sarubbi Heleno da Silva deu início com a leitura da pauta da reunião: Cronograma de

organização do VI Seminário do Conselho de Alimentação Escolar 2024.  Ficou acordado

que haverá a participação dos estudantes do 1º ao 9º ano, inclusive da EJA e crianças do

agrupamento III. Há sugestão de duas palestras, uma apresentada aos conselheiros em

uma das reuniões de 2024, com a nutricionista Sônia, sobre segurança alimentar  e outra

da nutricionista Vera. Acordou-se  que as palestras precisam contemplar os estudantes,

pois será a  primeira participação deles do seminário. Haverá ainda um bate-papo com

três   perguntas  simples  sendo  elas:  O que  você  mais  gosta  na  alimentação  da  sua

escola? O que você menos gosta? O que você acha que poderia melhorar?  Além disso,

uma avaliação da alimentação das escolas que eles poderão registrar antes da abertura.

Será enviado  um formulário para levantar o interesse das escolas que quiserem levar os

alunos e serão solicitados cinco ônibus, um por NAED. Além disso, será confeccionado

um folder para divulgação virtual e panfletos para divulgação nas escolas estaduais e

municipais. Se  as camisetas ficarem prontas até o dia do evento serão usadas pelos

conselheiros para identificação. Tanto as palestras quanto o bate-papo terão duração de

trinta  minutos.  Entre  as  palestras  haverá  apresentação  de  vídeos  das  escolas,  com

duração de  um  ou dois minutos. Leila fará a apresentação das ações do CAE, dos

membros e breve explanação, além de uma apresentação curta com fotos das cozinhas

das escolas.  Foi  organizado o cronograma  com o tempo de cada apresentação e o

responsável por cada ação. Devido ao tempo, ficou acordado que a abertura será feita

pela presidente Leila,  com fala apenas do secretário, do prefeito ou vice, caso confirmem

presença.  O  coffee  breack  foi  confirmado  e  será  servido  das  8h  às  9h.  Haverá

apresentação da escola de música na abertura. Nada mais havendo para ser tratado, a

reunião foi encerrada.    
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